

MASHIAJ SEMANAL

LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ -REDECIÓN-
CON LA AYUDA DE HASHEM, EL PUEBLO DE ISRAEL VENCERÁ
SHABAT MEVARJIM JODESH TAMUZ - TAMUZ, MES DE REDENCIÓN

B" H - EREV SHABAT PARSHAT SHELAJ - 22 DE SIVAN 5784 - VIERNES 28 DE JUNIO DE 2024

161

No te guíes por las apariencias, la oscuridad puede indicar lo contrario

El Premio Nobel de Física del año 2004 fue otorgado a tres destacados físicos por un descubrimiento que parece desafiar el sentido común. **Los ganadores del premio estudiaron el comportamiento de las fuerzas que actúan entre las partículas elementales que componen la materia.** Una de estas fuerzas se llama "el poder fuerte" y opera entre partículas llamadas quarks.

La interpretación de los resultados matemáticos que desarrollaron es que estas partículas, **cuanto más alejadas están unas de otras, más fuerte es el poder que actúa entre ellas. Y como paradoja, cuanto más se acercan, más débil es el poder.** Este comportamiento es similar al efecto de una banda elástica. Cuando a mayor distancia se estire la banda elástica, mayor será el poder.

Un efecto similar existe en la percepción astronómica que se observa desde la Tierra. **Cuanto más cerca está la órbita de la luna del sol,** que es la fuente de su luz (ocurre al final y al comienzo de cada mes hebreo), **más oscura nos parecerá la luna y cuanto más se aleje la luna del sol,** hasta la mayor distancia a mediados de mes, **la luna estará completamente iluminada.** También el campo espiritual funciona así: A veces el maestro tiene que encerrarse en sí mismo para encontrar una estrategia sobre cómo transmitir sus conocimientos elevados para que sean absorbidos por la mente "pequeña" de su alumno. En estos momentos, una especie de "oscuridad" forzada cae sobre ambos. **El maestro está ocupado con sus pensamientos y el alumno se siente abandonado.**

Pero la verdad es que es precisamente en esos momentos de oscuridad, de aparente ausencia de un poder conector, **la cercanía alcanza su punto máximo.** Por un lado, los grandes esfuerzos del maestro y su concentración en sí mismo sólo por el bien de su alumno y por otro lado, **los fuertes anhelos del alumno que aumentan y se intensifican como resultado de la distancia forzada.** Vimos esto en el fenómeno de los Shlujim, emisarios del Rebe. Un fenómeno que no tiene igual: El Rebe envió lejos a sus jasidim más cercanos, a vivir y activar en lugares distantes físicamente (desde Alaska hasta la India) y más aún espiritualmente... **pero los emisarios siempre sintieron que en algún lugar en el fin del mundo, estaban lo más cerca del Rebe.**

Una experiencia similar ha pasado por todos los jasidim de Jabad durante los últimos 30 años. En el apogeo de una tremenda campaña liderada por el Rebe, en la que él anunció al mundo entero que el Mashíaj viene, y nos dio a entender que su revelación será inmediata, **repentinamente ocurrió una especie de oscuridad.** Dejamos de ver y escuchar al Rebe, una situación que desarrolla un sentimiento de que aparentemente el anuncio de la Redención se está alejando cada vez más.

Pero fue precisamente a partir de la oscuridad, que la fe entró en fervor y ardió de forma exponencial. El jasidismo de Jabad inundó el mundo con el poder más fuerte de una esperanza ardiente y una expresión tangible de la fe eterna: "Lo esperaré a él (al Mashíaj) cada día que venga".

Este poder fuerte sigue intensificándose a pesar de que pasa el tiempo. Un poder fuerte de fe completa que aumenta día a día y momento a momento, y expresa una conexión esencial superando todo obstáculo e impedimento. **¡Y todo se da vuelta! A pesar de que se demora, -y en realidad a raíz de su demora- está claro que ahora está más cerca que nunca.**



La política no traerá ninguna solución

Di-s dio varias oportunidades para completar la misión, 24, 36, 48 horas y más: **Debían terminar y hacer caer al enemigo hasta en Shabat,** la intención era que aprovechen el tiempo que en la práctica no lo aprovecharon, sino organizaron más reuniones, conferencias de prensa, organizaron protestas uno contra el otro, vuestra voluntad es vivir en sueños, entonces vivan en sueños, **pero por esto no cambien el plan relacionado al peligro de vida concreto, esto no pasó nunca en la historia de la humanidad,** esto no es solo de acuerdo al Shulján Aruj **¡sino según la lógica humana!** **¡Lo principal es que mientras tanto retienen a la gente del ejército y la cansan** y después de todas las advertencias se siguen sumando heridos y lisiados e incluso ni uno de ellos sabe que está esperando! **¡Se entiende que no hay que esperar que los políticos cambien sus ideas, seguro que el Mashíaj vendrá antes**

(El Rebe - Sefer HaSijot 5742/Durante la Guerra del Líbano)

להתלבשות הנשמה בגוף של
מאיר בן חיים יעקב ז"ל



Debemos anunciar que la Redención, simplemente, ya se encuentra (El Rebe - Parshat Shelaj 5751)

Podemos entender la conexión entre la Parshá Shelaj y el mes de Sivan, el mes asociado con la entrega de la Torá. La Parshá Shelaj siempre se lee cerca de la conclusión del mes de Sivan y además, los espías comenzaron su viaje el 29 de Sivan.

La conexión entre la parshá Shelaj y el mes de Sivan gira en torno al concepto de que el viaje de los espías fue una fase en la elevación y refinamiento del mundo. El refinamiento del mundo se logra a través del poder de la Torá. Por lo tanto, la conclusión del mes de la entrega de la Torá representa la expansión de la Torá hacia el mundo en general y el refinamiento que resulta de esta actividad.

La Torá está conectada con el pueblo judío, como se refleja en el hecho de que el nombre Israel se forma de las iniciales de las palabras hebreas "Iesh Shishim Ribo Otiot LaTorá", que significa "Hay 600,000 letras en la Torá". **Cada alma judía tiene su letra en la Torá, que sirve como su fuente de energía y vitalidad.**

Hay dos leyes concernientes a un rollo de la Torá que tienen paralelos significativos en nuestro servicio a Di-s:

a) Cada letra de un rollo de la Torá debe estar rodeada de pergamino, cada letra debe ser independiente. b) Por otro lado, las 600.000 letras son una existencia única, y la validez de un rollo de la Torá depende de todas las letras que contiene, (no debe faltar ni sobrar ninguna).

De esto, podemos inferir que cada judío tiene un servicio espiritual que es único y específico para su alma particular, separado del servicio de los otros judíos. Y, también, que el servicio espiritual de un judío está incompleto hasta que se fusione con todo el pueblo judío. De manera similar, el pueblo judío debe cumplir dos niveles de refinamiento: Uno que es responsabilidad de cada individuo en particular, y otro que debe cumplir el pueblo en general.

Explicemos esto: Los conceptos de división y unidad son intrínsecos a la Torá y sus Mitzvot. La Torá es una, porque es la sabiduría de Di-s y "Él y su sabiduría son uno". En contraste, hay 613 Mitzvot. Dado que las Mitzvot son las directivas de Di-s para la conducta del hombre en el mundo, así como el mundo en general tiene 613 dimensiones, también, hay 613 Mitzvot diferentes.

Más particularmente, **el contraste entre unidad y división se refleja en la diferencia entre Pnimit HaTorá** (dimensión interior de la Torá) y **Niglé** (las enseñanzas reveladas de la Torá). Niglé se preocupa por el refinamiento del mundo, definiendo qué es kosher y qué no, qué es puro y qué es impuro. En consecuencia, al igual que el mundo, se caracteriza por la división, que incluye la división inicial en sesenta tratados diferentes.

En contraste, Pnimit HaTorá se ocupa de Di-s: "Conoce al Di-s de tu padre". Por lo tanto, al igual que Di-s es uno, esta disciplina de la Torá se caracteriza por la unidad.

Lo anterior también se refleja en el pueblo judío. Desde la perspectiva del alma, todos los judíos están unidos. ¿Qué los divide? Sus cuerpos, en los que sus almas están encerradas para llevar a cabo el servicio de refinación del mundo en general. Más particularmente, los poderes conscientes del alma (intelecto y emoción) se caracterizan por la división, y es la esencia del alma, cuya revelación es a través del esfuerzo del bitul (auto-anulación), la que refleja la unidad.

El viaje de los espías nos enseña que nuestros esfuerzos por refinar el mundo no se relacionan solo con los niveles espirituales de los judíos y de la Torá que se caracterizan por la división, sino que también se relacionan con los niveles trascendentales que reflejan la unidad fundamental de Di-s que será revelada con la inminente llegada del Mashíaj.

(El Rebe - Sefer HaSijot (Hitvaduiot) 5751/Shelaj)

VELAS DE SHABAT

Buenos Aires

5:35 PM

Jerusalem

7:09 PM

Nueva York

8:13 PM

Los Ángeles

7:51 PM

Miami

7:58 PM

Santiago de Chile

5:27 PM

México City

7:01 PM



Chispas del Mashíaj

En el rollo de Ester está mencionada la fecha del calendario hebreo del 23 de Sivan, como un día de alegría para los judíos:

"Y fueron llamados los escribas del rey en aquel momento, en el tercer mes, que es Sivan, en su día veintitrés... y el rey les ordenó que escriban todo, como les ordenó Mordejai a los judíos... y la ciudad de Shushán estaba con algarabía y alegría.. para los judíos hubo luz, alegría, regocijo y honor... y el miedo a los judíos cayó sobre ellos".

El 23 de Sivan, cada año, son convocados los escribas del rey, **-el Rey del Universo-**, y ellos escriben de acuerdo a como dicta Mordejai.

La intención de este versículo **es que cada judío y judía que son el pueblo de Mordejai, deben tener en cuenta, que se convierten en los que ordenan que escribir, o sea que cada uno y una de Israel se transforman en rectores del funcionamiento de la existencia y todo se realiza acorde a sus voluntades.**

Cada judío debe aprovechar seriamente esta fecha del 23 de Sivan, tomar decisiones y ordenarle al verdadero rey, el Creador, solicitando todo lo que necesite, **primero y principal la llegada de nuestro justo Mashíaj de inmediato concretamente.**

En esta fecha, todo se materializa con velocidad y de la mejor manera.

(El Rebe de Lubavitch - Sefer HaSijot 5743/23 de Sivan y Sefer HaSijot 5747/Parshat Shelaj)

Tenemos el poder de decisión